

IG Natur & Landwirtschaft

Protokoll der 23., 24. und 25. Generalversammlung vom Montag 11. April 2022
im Restaurant Ochsen in Lupfig

Anwesende Mitglieder: 44 Gäste: 3
Absolutes Mehr: 23

Traktanden:

1. Begrüssung, Wahl Stimmzähler

Der Präsident Markus Basler begrüsst nach dem eingenenommenen Nachtessen die anwesenden Mitglieder und Gäste zur diesjährigen Mehrfach-Generalversammlung der IG N&L.

Als Stimmzähler wird vom Präsidenten Martin Ackle vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig gewählt.

2. Protokoll der 22. GV vom 25. März 2019

Das Protokoll der 22. Generalversammlung liegt auf den Tischen auf und ist auf www.ig-nundl-ag.ch einsehbar. Auf Nachfrage des Präsidenten gibt es keine Korrekturwünsche. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht 2019; 2020; 2021

Markus Basler erläutert, an welchen Anlässen die IG teilgenommen und sich beteiligt hat. Das waren im 2019:

- 24. Mai: Lenzburg Altstadt Tag der Artenvielfalt; wir waren vor Ort mit unserem Infomobil.
- 21. September: Brugg wird zum Bauernhof

Im Jahr 2020 waren leider wegen Corona alle Anlässe abgesagt.

Im Jahr 2021 waren wir wieder vor Ort:

- 29. und 30. Mai: Klingnauer Stausee Tag der Artenvielfalt
- Über die letzten drei Jahre fanden auch zwei Anlässe der «Profigruppe Biodiversität» statt.
Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle an Niklaus Trottmann von der Liebegg und Thomas Baumann vom Naturama für ihren Einsatz an diesen Anlässen.
- Vom Projekt «HAFL Mistgabe auf Ökowiesen» ist ein Zwischenbericht erschienen, welcher unter anderem auf www.ig-nundl-ag.ch eingesehen werden kann.

Ein erstes Fazit nach drei Beobachtungsjahren ist, dass man trotz der unterschiedlichen Bewirtschaftung noch keine merklichen Veränderungen des Pflanzenbestandes festgestellt hat.

Markus lässt über den Jahresbericht abstimmen. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung 2019; 2020; 2021, Revisorenbericht

Der Kassier Thomas Vögeli begrüsst die Versammlung und präsentiert die Jahresrechnungen 2019, 2020 und 2021

Jahresrechnung 2019

Einnahmen	Fr.10'232.45
Ausgaben	Fr.11'005.10
Mehrausgaben	Fr. 772.65

Vermögen 31.12.2019 Fr.28'018.95

Jahresrechnung 2020

Einnahmen	Fr.10'269.85
Ausgaben	Fr. 6'149.74
Mehreinnahmen	Fr. 4'120.11

Vermögen 31.12.2020 Fr.32'139.06

Jahresrechnung 2021

Einnahmen	Fr. 41.50
Ausgaben	Fr. 6'761.00
Mehrausgaben	Fr. 6'719.50

Vermögen 31.12.2021 Fr.25'419.56

Der Kassier Thomas erläutert speziell die Besonderheiten der Rechnungen 2020 und 2021:

Im Jahr 2020 sind die meisten Veranstaltungen abgesagt worden und deshalb waren die Aufwendungen deutlich geringer als in normalen Jahren. Daraus ergibt sich das deutliche Plus in der Rechnung. Im Jahr 2021 haben wir, ebenfalls wegen Corona, keine Generalversammlung geplant und deshalb auch keine Einladungen mit Einzahlungsscheinen verschickt, so sind in diesem Jahr keine Mitgliederbeiträge eingegangen.

Thomas fragt die Versammlung, ob es weitere Erläuterungen braucht.

Matthias Schatzmann fragt, ob wir über die Kostenbeteiligung am «HAFL Projekt» jemals abgestimmt haben und wie lange dieses Projekt noch läuft.

Markus erwähnt, dass der Betrag für das Projekt seit Beginn 2019 immer in den Budgets aufgeführt und somit auch genehmigt wurde, und dass dieser Versuch geplant noch bis 2023 laufen soll.

Es wird in der Versammlung über die Zwischenresultate des Versuchs diskutiert und dass eine Weiterführung dieses Versuches nötig ist, um konkrete Resultate zu erhalten. Eine weitere Mitfinanzierung von uns ist daher vom HAFL sehr erwünscht.

Es gibt keine weiteren Fragen mehr aus der Versammlung.

Stefan Jegge verliest den Revisorenbericht und bedankt sich bei dem Kassier für die sauber und korrekt geführten Rechnungen. Er empfiehlt, die Rechnungen zu genehmigen, und lässt in globo über alle drei Rechnungen abstimmen.

Die Versammlung genehmigt die Rechnungen einstimmig und entlastet den Vorstand.

5. Budget 2022

Thomas Vögeli erläutert das Budget 2022:

Die budgetierten Ausgaben belaufen sich auf	Fr. 10'000.00
Die voraussichtlichen Einnahmen belaufen sich auf	Fr. 9'000.00
Budgetierte Mehrausgaben	Fr. 1'000.00

Thomas erwähnt, dass möglicherweise die auf der Ausgabenseite eingerechneten Fr.1'000.00 für die Generalversammlung nicht mehr ausreichen werden.

Die Versammlung genehmigt anschliessend das Budget einstimmig.

Markus geht nun auf die offenen Fragen und Anträge von der GV 2019 ein:

Abklärungen haben ergeben, dass das Einziehen des IG Jahresbeitrages nicht mit der Auszahlung der Direktzahlungen vom Kanton verrechnet werden kann.

Den Antrag für das Versenden der Einladungen und das gleichzeitige Einziehen des Mitgliedschaftsbeitrages per E-Mail wollen wir aber annehmen.

Die Versammlung genehmigt grossmehrheitlich diese Änderung.

